

Fecha: 05-05-2025

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: **Más de 1.300 pacientes con dependencia reciben atención dental**

Pág. : 4

Cm2: 236,9

VPE: \$ 569.673

Tiraje:

10.000

Lectoría:

30.000

Favorabilidad:

 No Definida

## Más de 1.300 pacientes con dependencia reciben atención dental

La Unidad Odontológica del Servicio de Salud Concepción cuenta con un programa para dar cobertura a estos usuarios a través de examen de salud y diversos tratamientos.

Anualmente un total de 1.305 pacientes postrados o con dependencia severa son dados de alta de atención odontológica a domicilio en las ocho comunas que integran la red del Servicio de Salud Concepción.

Esto está enmarcado en el programa que incluye la asistencia de dentista para realizar examen de salud, tratamiento preventivo o recuperativo y, dependiendo de las condiciones de cada paciente, coordinar su traslado al

Cesfam o al Hospital Guillermo Grant Benavente, si es de mayor complejidad.

La jefa de la Unidad Odontológica del SSC, Karen Squella, explicó que "la atención y el alta de estos pacientes tiene implicancias distintas. El objetivo es contribuir a mejorar su calidad de vida; no en todos los casos logramos hacer las restauraciones que quisieramos o de la forma como lo hacemos con un usuario sin problemas de movilidad, pero podemos

devolver o recuperar piezas dentarias para que puedan comer mejor, disminuir el dolor en otras piezas y dar funcionalidad al sistema dental".

Cada Cesfam y centro de Atención Primaria de Salud cuenta con un equipo o profesional que tiene la misión de visitar y tratar a domicilio y el sistema opera todo el año, de forma coordinada y con la supervisión del SSC.

Los desafíos mayores se dan a nivel de las ciudades con más po-



Dependiendo el caso, pueden ser trasladados a un recinto.